

BERICHT

6. September 2012

Mixed Team verkauft sich gut



Am vergangenen Samstag (01.09.) bestritten die Hobby-Baseballer der Villingendorf Cavemen ihren letzten Spieltag der Saison, dieses Mal Zuhause auf dem Baseballgelände in Villingendorf.

In dieser Freizeit Liga spielen vier Mannschaften an einem Tag in Turnierform gegeneinander. Jede Mannschaft hatte drei Spiele zu bestreiten.

Das erste Spiel gegen Reutlingen verlief im ersten Inning nicht sehr vielversprechend für die Cavemen, ein 8 zu 2 Punkte Rückstand galt es aufzuholen. Im dritten Spielabschnitt aber überzeugten die Höhlenmenschen mit konsequenter Schlagleistung und erreichten den verdienten Ausgleich zum Ausgleich von 10 zu 10. Zum Ende des 6. Inning stand es immer noch unentschieden, doch dann erzielten die Höhlenmenschen durch Hits von Heiko Schaumann, Richard Imhof, Claudia Benedix und Michael Bantle den wichtigen Punkt zum 11 zu 10 Sieg.

Die Gegner im zweiten Spiel, die Göppinger Green Sox, hingegen ließen nichts anbrennen.

Sie gingen sofort in Führung und verteidigten diese bis zum Schluss. Sie bescherten den Cavemen eine deutliche 16 zu 9 Niederlage und waren in jedem Spielabschnitt die bessere Mannschaft auf dem Platz.

Das dritte Spiel wurde mit 7 zu 0 Punkten für Villingendorf gewertet, da Karlsruhe nicht angetreten war.

Nach einer anstrengenden Saison hat das Mixed Team hat nun Spielpause, trainiert aber bis Ende September auf dem Baseballplatz in Villingendorf weiter. Diese Form des hobbymäßigen Baseballs ist für alle geeignet, die sich mit dieser schönen Sportart einfach im Rahmen ihrer zeitlichen Möglichkeiten ein wenig Fit halten möchten.

Hier ein paar Impressionen: [Zum Fotoalbum](#)

[Nach oben](#)